Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 60 m2
Référence L0066LC
Prix 2 800 €

Villeneuve-Loubet
Appartement a louer (06270)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement de 3 pieces idéalement situé au 16eéme étage dans les résidences de
la Marina Baie des Anges, offrant une vue panoramique sur la mer jusqu'au Cap
d'Antibes, le port de la Marina et I'arriere-pays nigois.L'appartement peut accueillir
4 personnes maximum, idéalement une famille avec des enfants : 2 chambres avec
it double se partagent une salle de douche. Toilette séparée.Grand séjour baigné
de lumiere, avec sa cuisine équipée et ouvert sur le balcon, idéal pour prendre un
repas en admirant la vue ou profiter du soleil avant de descendre sur le port et se

diriger vers laplage a 2 ...

Ideal 3-room apartment on the 16th floor of the Baie des Anges Marina, offering
panoramic sea views as far as Cap d'Antibes, the Marina harbor and the Nigois
hinterland. The apartment sleeps a maximum of 4 people, ideal for a family with
children: 2 bedrooms with double beds share a shower room. Separate
toilet.Large, light-filled living room with fully-equipped kitchen opening onto the
balcony, ideal for enjoying a meal while admiring the view or soaking up the sun
before heading down to the port and the beach, 2 minutes from the residence.ldeal

location - close to the airport, close to the ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE
426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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